



足羽小学校

学校だより

No. 2

平成29年 5月23日 (火)

TEL (0776) 35-3804

FAX (0776) 35-0654

<http://www.fukui-city.ed.jp/asuwa-e/>

一年生をむかえる会

4月20日(木)に、「1年生を迎える会」を行いました。6年生代表からのプレゼント贈呈や足羽小学校に関するクイズもあり、楽しい時間を過ごしました。



5、6年生 委員会の紹介

4月21日(金)に、5、6年生全員が所属する委員会活動の紹介を行いました。



体験活動を通じた学習を紹介します！



1、2年生

4月28日(金)、1、2年生が「エンゼルランドふくい」へ出かけました。展示エリアを見学したり科学実験教室に参加したりして、科学の不思議に驚き、関心が高まりました。お昼ご飯は、1、2年生の縦割り班で食べました。



3、4年生

5月2日（火）、3年生は内水面総合センターと県立こども歴史館へ、4年生は越前和紙の里と鯖江市西山公園に出かけました。



3年 内水面総合センターで浮沈子を作りました



県立こども歴史館にて



4年 紙すき体験をしました



1,2,3年生 交通安全教室

5月16日（火）、1、2年生は道路での歩行訓練を、3年生は自転車の運転訓練を行いました。警察署の方に習ったことを忘れずに、家へ帰ってからも安全に気をつけて遊んでほしいと思います。



6年生 公民館でのデイホーム参加

5月19日（金）、6年生が公民館でのデイホームに参加して、お年寄りと一緒に歌ったりゲームをしたりして過ごしました。6年生にとっては貴重な体験となり、次回を楽しみにしている児童もたくさんいました。



<6年児童の感想より> 6年生一人一人に、また やさしい気持ちが芽生えました。

- 肩たたきやうでさすりをして、おばあさんが「気持ちいい」と言ってくれたのでとてもうれしかったです。次に行くときは、おばあさんといっしょにジュースを飲みたいです。
- おばあちゃんが「ありがとう」と言ってくれたので、心が温くなりました。私の祖父母は遠いところにいる、あまりふれ合う機会がないので、私もとてもうれしかったです。